

A todos los interesados:

En esta nueva edición de la Comunicación para el Progreso (CoP) Masisa Argentina renueva su compromiso de adhesión a los diez principios del Pacto Mundial, alineando bajo estos conceptos el 100% de nuestras operaciones.

Masisa Argentina, empresa líder en la fabricación de tableros de madera para la industria del mueble y la arquitectura de interiores, es una sociedad anónima que forma parte del grupo denominado Masisa. Su sociedad controlante es Masisa S.A., empresa forestal, productora y comercializadora de tableros de madera, con sede en Santiago de Chile, la que posee una participación mayoritaria en la Sociedad. El resto del capital lo posee Masisa Overseas Limited. La planta industrial de Concordia cuenta con una superficie de 320.000 m² y más de 50.000 m² cubiertos, donde se elaboran los productos con la más alta tecnología: tableros aglomerados, MDF, Melaminas, Folios y Molduras pintadas de MDF.

La estrategia de Masisa es conquistar la preferencia de los clientes siendo la marca más innovadora, sustentable y confiable de la industria de tableros de fibra de partículas de madera, maximizando la creación de valores económico, social y ambiental, asegurando el desarrollo sostenible del negocio y generando una mejor calidad de vida para las generaciones actuales y futuras.

La sinergia entre las unidades forestal e industrial de la compañía, la constante innovación y desarrollo de nuevos productos con mayor valor agregado, la participación en ferias y muestras de decoración, eventos técnicos, y alianzas estratégicas con empresas del sector, son algunas de las acciones que reforzamos año a año con el objetivo de potenciar el mercado, mantener el liderazgo y conquistar la preferencia de nuestros clientes. En este sentido trabajamos intensamente para generar conciencia en los profesionales y en los usuarios finales sobre la importancia de que sus muebles estén elaborados de forma sustentable y con productos que no dañen su salud, educando y promoviendo un consumo responsable

Hemos definido a nivel corporativo nuestras metas para el 2017 y el plan para el 2025 basado en 2 pilares de trabajo: calentamiento global e inclusión.

Para trabajar sobre estos pilares nos propusimos reducir nuestras emisiones de CO₂, eficientizar el consumo de energía a través del uso de combustibles fósiles, generar la comunidad de carpinteros más grande de la región a través de nuestro programa de fidelización Red M, capacitando 1.000 personas por año en el oficio y colaborando en el desarrollo de las comunidades vecinas.

En 2014 trabajamos en la implementación de 2 programas estratégicos alineados a nuestro Pilar Eficiencia Operacional. Se trata de Lean Manufacturing y SMS.

El primero de ellos nos permite ser más eficientes en nuestros procesos productivos, mientras que el segundo, nos permitió consolidar nuestros estándares de Salud, Medio Ambiente y Seguridad (SMS) definidos en el Manual de Excelencia SMS. Esta herramienta es fundamental para establecer patrones de buenas prácticas y alcanzar

un ambiente de trabajo más seguro y saludable, así como el desarrollo de actividades ambientalmente correctas alineadas con la gestión del triple resultado de la compañía.

Como empresa responsable, Masisa Argentina S.A., reconoce el desarrollo sustentable como marco de sus operaciones, para ello se ha trabajado fuertemente para mantener las certificaciones del Sistema Integrado de Gestión: ISO 9001:2008, ISO 14001:2004 y OHSAS 18001:2007. Vinculado con la salud y seguridad que esta última norma promueve continuamos trabajando orientados a la meta de cero accidentes. La Salud y Seguridad de nuestros colaboradores es un desafío permanente para nuestra Compañía, y nos comprometemos durante los próximos años a continuar realizando campañas y talleres de capacitación para concientizar y generar prevención en los 440 empleados directos y 263 indirectos que forman parte de Masisa Argentina, así como también con nuestra cadena de valor involucrando a proveedores claves como por ejemplo del área logística.

En términos de productos hemos mantenido las más prestigiosas certificaciones internacionales en cuanto a calidad, salud, contenido de material reciclado utilizado en su elaboración, así como en aspectos logísticos. Nuestros predios forestales y las Molduras cuentan con certificación FSC y nos encontramos en proceso de certificación de la cadena de custodia FSC para nuestra línea de tableros.

Se continuó, como todos los años, con el registro de avistamiento de Especies Amenazadas en los predios forestales, e incorporando cartelería con imágenes e información en todos los predios con operaciones forestales con el objetivo de dar mayor difusión sobre dichas especies. Se llevaron a cabo acciones de investigación y conservación en las 10 Reservas Naturales que suman más de 9.000 hectáreas, y continuamos con los proyectos educativos con las escuelas de la zona. Estas actividades tienen como objetivo aplicar directamente en el medio natural los conocimientos adquiridos por el estudiante, articulando los contenidos del eje curricular con actividades concretas en el entorno natural.

En nuestro Reporte de Sostenibilidad Anual podrán encontrar el vínculo de cada acción con los principios del Pacto Global en las distintas secciones abordadas. En caso de necesitar ampliar la información sobre nuestra visión, valores, Principios Empresariales y desempeño social y ambiental se puede visitar www.masisa.com y www.gruponueva.com.

Les agradeceremos considerar esta carta como nuestro enunciado de continuo apoyo al Pacto Mundial. Cualquier información adicional, con gusto la proporcionaremos.

Atentamente.



Luciano Tiburzi
Gerente General
Masisa Argentina